

Laïcs au milieu du monde : ils témoignent !

Et si on profitait de l'été pour redécouvrir les très nombreuses ressources du site opusdei.fr ? Cette semaine, nous vous proposons de vous replonger dans les témoignages personnels.

26/08/2024

Accédez à tous les témoignages ici ou choisissez parmi :

- . Prêtres, rabbins, imams, pasteurs, laïcs : ils jouent au foot pour la paix !
- . « Visiter des prisonniers a changé mon regard sur les personnes »
- . « La générosité est contagieuse »
- . « J'avais la foi mais il me manquait la formation »
- . « Nous nous sommes sentis bien petits devant la grandeur de cet appel »
- . « Dans le jardin de mon père »
- . « Tout a changé et pourtant rien n'est différent »
- . « Nous devons lutter pour que la femme africaine puisse accéder à l'université »
- . Adélaïde et Michel : un couple au service des couples

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://opusdei.org/fr-ch/article/laics-au-milieu-
du-monde-ils-temoignent/](https://opusdei.org/fr-ch/article/laics-au-milieu-du-monde-ils-temoignent/) (02/02/2026)